

Pressemitteilung

Online-Start mit neuem iPhone

Für viele Kunden liegt die Zukunft bei den Bankgeschäften im digitalen Bereich. So haben sich bei der Sparkasse Erding – Dorfen in der Zeit vom 30. Januar bis 10. März 2017 insgesamt 397 neue bzw. "bestehende" Kunden für das Online-Banking ihres Instituts entschieden. Für Nina Schleinkofer hat sich die Anmeldung gleich doppelt gelohnt: Sie hat den ausgelobten Hauptgewinn, ein nagelneues, hochwertiges iPhone 7 gewonnen!



Erst vor kurzem hatte die glückliche Gewinnerin den Onlinezugang ihrer Sparkasse beantragt, da dieser der "Türöffner" für praktische Zahlungstransfers wie z. B. das Online-Shopping ist. "Da mein aktuelles Smartphone bereits in die Jahre gekommen ist, kommt das neue iPhone 7 gerade richtig" freute sich die Erdingerin bei der Überreichung in der Geschäftsstelle Alois-Schießl-Platz.

Privat- und Geschäftskundenberater Michael Pretzl (1. v. l.) übermittelte der Gewinnerin die gute Nachricht. Auch Geschäftsstellenleiterin Stefanie Hagn sowie Johann Wandinger, zuständiger Leiter des Bereichs Zahlungssysteme, gratulierten sehr herzlich und freuten sich zudem, dass das Interesse im Zeitraum insgesamt sehr hoch war.

Die Sparkasse Erding – Dorfen wollte mit der Aktion auf die vielen Vorteile beim Online- und Mobile-Banking hinweisen. Ein Online-Zugang ist mittlerweile Voraussetzung für eine Menge vorteilhafter Neuerungen im digitalen Zahlungsbereich.

Für Online-Einkäufe besonders zu empfehlen ist das neue Bezahlverfahren "paydirekt", da es mit hohen Sicherheits-Standards, einem zusätzlichen Käuferschutz und einer einfachen Zahlungsabwicklung versehen ist. In einer aktuellen Studie des Deutschen Instituts für Service-Qualität (DISQ) wurde es sogar als zweitbestes Zahlverfahren (vor "PayPal" und "Sofort Überweisung") bewertet.